



¿Seguro social para los periodistas independientes en México? En 2024 podría ser una realidad



La **seguridad social** ha sido una de las demandas principales para que **periodistas** que trabajan de manera **independiente** puedan acceder a los beneficios que esta prestación conlleva, principalmente ante los peligros que implica **ejercer esta profesión** ante el alto número de [periodistas asesinados en México](#), que llegó a 12 en el año 2022, de acuerdo con la organización **Artículo 19**.

El acceso a **seguro social para periodistas** implica que los profesionales tengan acceso a seguro de enfermedades y maternidad; **seguro de riesgos de trabajo**; **seguro de invalidez y vida**; seguro de retiro, cesantía en edad avanzada y vejez; y seguro de guarderías y prestaciones sociales.

De acuerdo con el coordinador de **Morena** en la Cámara de Diputados y presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ignacio Mier** esto podría ser una realidad en el año 2024. El diputado aseguró que en el **Presupuesto para 2024** se destinará una partida para esta prestación para periodistas, con lo que garantizó recursos suficientes para esta prestación, que inicialmente arrancó como un programa piloto del **Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)** a mediados de 2022.

En conferencia de prensa desde el estado de Puebla, el diputado se comprometió a contemplar esta **partida en el Presupuesto del próximo año**, y partió del derecho de que las personas deben estar bien informadas, para lo cual, se tiene que otorgar este derecho a los trabajadores de los **medios de comunicación**.